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ご意見 走路の気泡（膨らみ）が気になる。 

回 答 

 走路の気泡につきましては、異常個所発見時に応急処置を行っておりますが、完全な工

事につきましては、公認更新時のトラック工事として実施しております。異常発見時には、

管理事務所職員にお伝えいただきますようお願いいたします。 

ご意見 芝生がとても綺麗で嬉しい。 

回 答 
 ご利用者皆様のご協力もあり、現在の状況を維持できております。 

 今後共ご協力いただきますようお願いいたします。 

ご意見 

スターティングブロックを新しくして欲しい。 

跳躍ピットのメジャー（練習用）を新しくして欲しい。 

備品が古すぎ、怪我をしてからでは遅い。（２件） 

回 答 

 競技備品につきましては、関係団体や業者と共に定期的に確認を行い、買替え又は修理

を行っておりますが、厳しい財政面から必要な備品に優先順位を付け手配しております。

ご面倒ではありますが、備品の不備がありましたら管理事務所までお申し出ください。 

ご意見 
使用料金が安すぎる。市内・県内・県外の使用料に差をつけていただければ有難いです。 

県外の専用使用が多すぎて練習（個人使用）ができないです。 

回 答 
 使用料につきましては、尼崎市条例により規定されているものですが、既に市内及び市

外で差は設けられております。 

ご意見 時間になっても前の利用者が出て行かない。 

回 答 
皆様にルールを厳守していただきますよう、管理事務所職員の声かけを徹底してまいり

ます。 

ご意見 トイレの悪臭が酷い。（２件） 

回 答 

各トイレ共に隔日で専門業者による清掃を行っており、対策を講じるよう伝達いたしま

した。トイレの改修も視野に入れ検討していきたいと考えております。 

暫くお待ちいただきますようお願いいたします。 

ご意見 夜間照明が点灯しない箇所がある。 

回 答 

 競技場の照明球不点灯につきましては、照明球の球切れだけではなく器具及び配線等の

経年劣化が原因であり、球の交換で解決するものではない状況となっております。改修に

は多額の費用がかかるため、尼崎市に報告しておりますが財政面からも困難であると聞い

ております。安全・安心な施設運営からも改修が必要であると考えておりますので、引き



続き尼崎市に改修要求を行ってまいります。 

ご意見 屋根のある場所を増やして欲しい。 

回 答 

屋根の設置に関しては、多額の費用がかかるため財政的に困難であると考えられます。 

夏期の直射日光や雨天時にはご不便をおかけしておりますが、引き続きご理解とご協力

をお願いいたします。 

ご意見 
トレーニングやケアについての講習会開催及び PR 活動を明確にすることで、満足度・

利用頻度も向上するのではないでしょうか。 

回 答 
 貴重なご意見をありがとうございます。 

 今後の参考とさせていただきます。 

ご意見 

駐車場の料金体型改善をお願いします。１時間を越えるといきなり５００円になるのは

コインパーキングと比較して高すぎます。１日８００円も高すぎます。 

また、駐車枠も広げて欲しいです。 

回 答 
駐車場の料金体系につきましては、尼崎市条例で規定されております。 

 ご理解いただきますようお願いいたします。 

 


